
RELATÓRIO MENSAL DE DIÁRIAS DO MÊS DE 

ABRIL

Servidor Data Local Objetivo
DANILO 01/04/2016 POA ENTREGAR  DOCUMENTOS  E

OUTROS ASSUNTOS NA UVERGS
DANILO 06/04/2016 POA DIRIGI-ME  AO  ORGÃO

ASSEMBLÉIA  LEGISLATIVA  DO
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL,
GABINETE  DO  DEP.  ENIO  BACCI,
AONDE  FUI  RECEBIDO  PELO
CHEFE DE GABINETE ALEXANDRE
SCHAEFER,  AOND  FIZEMOS  O
CONVITE AO DEP. ESTADUAL PARA
AUDIÊNCIA  PUBLICA  QUE  SERÁ
REALIZADA  NA  ULBRA  SÃO
JERÔNIMO  NO  DIA  14/04/16  AS
19  HORAS  COM  O OBJETIVO DE
DISCUTIR  E  BUSCAR  SOLUÇÕES
PARA  O  HOSPITAL  REGIONAL  DE
SÃO  JERÔNIMO,POIS  O  MESMO
ENCONTRA-SE  EM  GRANDES



DIFICULDADES  COM  FALTAS  DE
RECURSOS,  PRECISANDO  AT
´MESMO  DE  ALIMENTOS  E
MATERIAIS  DE  HIGIENE.  AONDE
RELATEI QUE O HOSPITAL DE SÃO
JERONIMOS ESTÁ PASSANDO POR
DIFICULDADES  FINANCEIRAS
DIVIDO  AO  ATRASO  DOS
REPASSES FINANCEIROS FEDERAIS
E ESTADUAIS.

CLAITON 01/04/2016 POA ENTREGAR  DOCUMENTOS  E
OUTROS ASSUNTOS NA UVERGS

JOSÉ  CARLOS  DE
OLIVEIRA

06/04/2016 POA  PARA CUMPRIR AGENDA EM POA
ONDE  FUI  RECEBIDO  NO
GABINETE  PARLAMENTAR  DA
DEUTADA  SILVANA  COVATTI,
PRESIDENTA DA A DIFIL SITUAÇÃO
FINANCEIRA  DO  HOSPITAL  DE
CARIDADE DE SÃO JERÔNIMO EM
DECORRENCIA  AO  APOIO  E
COLABORAÇÃO  DA  DEPUTADA
PARA RESOLVER A SITUAÇÃO QUE
NOSSO HOSPITAL SE ENCONTRA.

LUCIANO CEZIMBRA 11/04/2016 POA PARTICIPEI DE RENIÃO NA RADIO



GUAIBA  NO  MUNICIPIO  DE  POA
AFIM  DE  TRATAR  SOBRE  A
ENTREGA  CONVITE  01/2016  NA
RADIO  GUAIBA  PARA
CONTRATAÇÃO  DE  SERVIÇOS
RADIOFÔNICOS  PARA
DIVULGAÇÃO  DAS  SESSÕES
ORDINARIAS.

LUCIANO CEZIMBRA 27/04/2016 CANOAS PARTICIPEI  ACOMPANHADOS  DO
VEREADORES  MÁRCIO  PILGER  E
LUIS  HENRIQUE  SEVERO  DE
REUNIÃO COM O SECRETÁRIO DA
EDUCAÇÃO  DO  MUNICIPIO  DE
CANOAS,  SENHOR  ELIEZER
PACHECO  PARA  CONHECER  AS
POLÍTICAS  PÚBLICAS  PARA  A
EDUCAÇÃO,  QUE  FORAM
IMPLEMENTADAS NO MUNICÍPIO
DE CANOAS, ONDE CONVIDAMOS
O  SECRETÁRIO  ELIEZER  PARA
PARTICIPAR  DE  MA  PLÉNARIA
SOBRE  EDUCAÇÃO  E  SEUS
DESAFIOS  NO  ÂMBITO
MUNICÍPAL  QUE  ESTAMOS
ORGANIZANDO PARA O PRÓXIMO
MÊS COM DATA A CONFIRMAR



LUCIANO 
CEZIMBRA

15/04/2016 POA PARTICIPEI  ACOMPANHADO  DO
ASSESSOR  DE  BANCADA  LUCIANO
CEZIMBRA  DE  REUNIÃO  NO
GABINETE  DO  VEREADOR
ENGENHEIRO  COMASSETTO  NA
CIDADE  DE  POA  PARA  DAR
CONTINUIDADE  NA  TROCA  DE
INFORMAÇÃO PARA AS TRATATIVAS
SOBRE  A  REGULARIZAÇÃO
FUNDIÁRIA,  HAJA  VISTO  QUE  NO
MUNICÍPIO  DE  SÃO  JERONIMO  DE
SÃO  JERÔNIMO  ,  TEMOS  HOJE
DIVERSAS  ARÉAS   COM  ESTA
PARTICULARIDADE  A  SER
RESOLVIDA.  FICOU ACERTADO  QUE
DEVERÁ  SER  AGENDADA  UMA
POSTERIOR  VISITA  AQUI  NO
MUNICÍPIO DO CORPO TÉCNICO DO
GABINETE  DO  VEREADOR
COMASSETTO QUE É  MEMBRO DA
COMISSÃO  DE  URBANIZAÇÃO,
TRANSPORTE  E  HABILITAÇÃO-
CUTHAB  DA  CÁMARA  DE
VEREADORES DE POA

PATRICIA 
CHANANECO

14/04/2016 POA CUMPRI  AGENDA  COM  A
COORDENADORA  DA  COMISSÃO
ESPECIAL   DOS  DIREITOS  DA
MULHER  SRª  TELASSIM



LEWANDOWSKI  NA  ASSEMBLEIA
LEGILATIVA  DO  RIO  GRANDE  DO
SUL,  ONDE  TRATAMOS  SOBRE  O
PROXIMO  PASSO  A  SE  TER
QUANTO  A  CRIACÃO  DA  REDE
MULHER  O  MUNICÍPIO  DE  SÃO
JERÔNIMO  COM  DATA  PREVISTA
PARA  O  COMEÇO  DO  MÊS  DE
MAIO  NO  MUNICÍPIO  DE  SÃO
JERÔNIMO.

PATRICIA 
CHANANECO

20/04/2016 POA PARTICIPEI  DE  AUDIÊNCIA
PUBLICA  QUE  IRÁ  DEBATER  O
RELATORIO   DETALHADO  DE
PRESTAÇÃO  DE  CONTAS  DO  3º
QUADRIMESTRE  DE  2015  DA
GESTÃO  DA  SECRETÁRIA
ESTADUAL  DA  SAÚDE.  DE
ACORDO  COM  O  RELATÓRIO,
APRESENTADO PELA DIETORIA DA
ASSESSORIA  DE  LANEJAMENTO
DA SES,  AGLAÉ SILVA A OFERTA E
PRODUÇÃO  DE  SERVIÇOS  NA
ATENÇÃO  BASICA  REGISTROU
UMA  QUEDA  NO  3º
QUADRIMESTRE  DE  2015,  EM
RELAÇÃO  A  IGUAL  PERIODO  DE
2014,  PASSANDO  DE  28,1



MILHÕES  DE  PROCEDIMENTOS
PARA  21,5  MILHÕES.  JÁ  A
PRODUÇÃO  AMBULATORIAL  DE
MÉDIA  COMPLEXIDADE
AUMENTOU DE 354 MIL PARA 387
MIL  PROCEDIMENTOS,  NO
PERIODO  ANALISADO.  E  A
DISTRIBUIÇÃO  DE
MEDICAMENTOS  ESPECIAIS
SALTOU  DE  9,5  MILHÕESDE
UNIDADES  DESPENSADAS  PARA
11,9  MILHÕES.  GABARDO
DEFENDEU  A  ADOÇÃO  DE  UM
PERIODO  DE  RANSIÇÃO  PARA
QUE  O  ESTADO  DEIXE  DE
COMUTAR OS GASTOS COM O IPE
E  O  HOSPITAL  DA  BM  NO
ORÇAMENTO  DA  SAÚDE.  NO
ENTANDO  NÃO  HÁ  COMO,  DE
UMA  HORA  PARA  OUTRA,
APONTAR MAIS R$ 1 BILHÃO.


